



REMEDIC

Wasserglas mit Pillendose

Die perfekte Kombination zur einfachen Verabreichung von Medikamenten



Füllen Sie das Wasserglas.

Bestücken Sie die Pillendose und setzen Sie diese auf das Glas.

Zur Zeit der Medikamenteneinnahme heben Sie die Pillendose vom Glas und öffnen sie.

- Das Wasserglas aus Borosilikat hat eine Mulde für den Daumen um einen sicheren Griff zu gewährleisten.
- Die Maßangabe auf dem Glas erleichtert eine Kontrolle der Flüssigkeitsaufnahme.
- Die Pillendose ist leicht zu öffnen und kann dank eines Silikonrings sicher auf das Glas gesetzt werden.
- Der abgeflachte Deckel kann einfach mit einem Code oder Namensschild markiert werden und ein transparentes Sichtfenster ermöglicht den Blick in die Pillendose.

Reinigung und Pflege

- Vor dem ersten Gebrauch sollten Sie das Wasserglas mit Pillendose mit heißem Wasser abspülen.
- Verwenden Sie zur Reinigung keinen Alkohol, Azeton, Benzin oder aggressive Reinigungsmittel.
- Sie können das Glas in einer Spülmaschine waschen.
- Die Pillendose ist nicht spülmaschinenfest und wird mit warmem Wasser abgespült. Benutzen Sie bei Bedarf ein mildes Spülmittel.
- Lassen Sie das Glas und die Pillendose geöffnet trocken.

Entsorgung

- Benutzen Sie bitte die Rückgabe- und Sammelsysteme in Ihrer Gemeinde oder wenden Sie sich an den Händler, bei dem das Produkt gekauft wurde.

Hergestellt für:



REMEDIC

Water glass with pill box

The perfect combination for easy administration of supplements and other pills



Fill the water glass.



Load the pill box and put it on the glass.



At the time of taking pills lift the pill box from the glass and open it.

- The water glass made of borosilicate has a recess for the thumb for a secure grip and safe handling.
- The scale on the glass make it easier to monitor the liquid intake.
- The pill box is easy to open and thanks to a silicone ring it can be securely attached to the Glass.
- The flattened lid can easily be marked with a code or name tag and a transparent viewing window allows a look into the pill box.

Cleaning and care

- Before using for the first time, you should wash the water glass with pill box with hot Rinse off water.
- Do not use alcohol, acetone, Petrol or aggressive cleaning supplies.
- You can wash the glass in a dishwasher.
- The pill box is not dishwasher safe and is rinsed off with warm water. If necessary, use a mild detergent.
- Leave the glass and pill box open to dry.

Disposal

- Please use the return and collection systems in your community or contact the dealer from whom the product was purchased.

Produced for: